
INFORME DE LA COMISIÓN INTERCOMUNAL VIA VERDE DEL OESTE 

PLENO N° 115 DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL DE LA COMUNA 7 QUE SE REALIZA EL 13-12-2023 

 

Como adelantamos en nuestro informe presentado en el Pleno n° 114 seguimos interactuando con los involucrados 

en el tema de nuestra competencia a través de nuestros delegados ante el Organismo Interconsejos y también 

relacionándonos por zoom con especialistas en transporte ferroviario y de esa forma obtener más y mejores 

conocimientos para ser parte del proyecto futuro que amerita el FFCC Sarmiento. 

Entendemos que todos los vecinos deben tener conocimiento sobre nuestras actividades por lo que adjuntamos 

información sobre las presentaciones que surgieron en el zoom mencionado. 

En este último mes del año aprovechamos la oportunidad para desearles FELICES FIESTAS, referirles que el tema que 

nos ocupa es de toda la comunidad por lo que les pedimos que divulguen la información que enviamos y nos 

veremos en febrero para seguir trabajando desde el Órgano Consejo Consultivo Comunal que es parte de nuestra 

Comuna 7. 

- Ana Ziegler (Coordinadora) 

- Héctor Morras 

- Mónica López 

- Alejandro Galardo 

- viaverdedeloeste@gmail.com-11-4439-3530 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 


